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Herrn Oberbürgermeister                                        Herrn Bezirksbürgermeister 
Jürgen Roters                                                          Josef Wirges 
Rathaus                                                                   Bezirksrathaus Ehrenfeld 
50667  Köln                                                             50825  Köln 

 
 
 
3.9.2012 
Anfrage :  Baumscheiben auf der Venloerstraße 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
  
wir bitten Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der 
Bezirksvertretung Ehrenfeld zu setzen: 
 
nach Fertigstellung der Venloerstraße wurden mit hohem finanziellem Aufwand neue Baumbeete 
hergestellt, Bäume gepflanzt und aufwendige Schutzringe aus Stahl angebracht. Außerdem 
wurde zusätzlich aus Finanzmitteln des Stadtverschönerungsprogramms ein Betrag zur 
Verfügung gestellt, damit die Baumscheiben mit Lavendelpflanzen verschönert werden sollten. 
Dies ist auch teilweise erfolgt. Wenn man jetzt die Baumbeete betrachtet, kann man mit dem 
Ergebnis nicht zufrieden sein. Die Baumscheiben sind nur begrenzt bepflanzt, die Pflanzen sind 
zum Teil vertrocknet oder zerstört. Sand und Kies ist mit Zigarettenresten gefüllt und Unkraut 
macht sich breit. Die runden Schutzringe, die die Bäume schützen sollten, werden wie erwartet, 
von den Bürgern - und Bürgerinnen zur Befestigung von Fahrrädern genutzt. Es ist nur eine 
Frage der Zeit, dass die Schutzringe beschädigt werden und erneuert werden müssen. 
Alles in  Allem stellt dies nicht ein sauberes und gepflegtes Erscheinungsbild für die 
Venloerstraße bzw. für unseren Stadtteil dar. 
 
Wir fragen daher an: 
 
1 / welche Maßnahmen gedenkt die Verwaltung zu ergreifen um die Baumbeete zu reinigen und  
     zu wässern, ab wann, wie oft und welche Kosten entstehen dadurch? 
2 / wie reagiert die Verwaltung auf  die zunehmenden ,, Fahrraddepots“ an den Schutzringen? 
3 / wie viele Baumscheiben wurden mit Lavendel bepflanzt, an welchen Stellen und welcher  
     Betrag wurde letztendlich dafür eingesetzt? 
4/  warum wurde die Baumscheibe vor der Targo-Bank ( Barthonia) mit Pflastersteinen belegt ?  
5 / sind Maßnahmen geplant, die dem ungepflegten Zustand der Baumbeete entgegenwirken und 
     welche ? 
    
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Jutta Kaiser                                                                           gez. Peter Zaun 
Fraktionsvorsitzende                                                                    stellvertr. Fraktionsvorsitzender 

 



 
 
 

 


